

WARUM OSMIUM WORLD COUNCIL?

Jeder Markt benötigt eine im Hintergrund stehende Organisation, die seine Interessen vertritt, anderen Organisationen als Gesprächspartner zur Verfügung steht, politische Aussagen trifft und vor allem Richtlinien, Regeln und Leitfäden erstellt und vertritt.



Im Jahr 2025 wird das OWC-Symposium das siebte Mal abgehalten. Die Ergebnisse der Gipfeltreffen werden jeweils auf der Seite www.osmium-world-council.com veröffentlicht.
In 2025, the OWC Symposium will be held for the seventh time. The results of the summits are published on the website www.osmium-world-council.com.

WHY OSMIUM WORLD COUNCIL?

Every market needs an organization in the background that represents its interests, acts as a point of contact for other organizations, makes political statements, and, above all, creates and enforces guidelines, rules, and standards.

Das Osmium World Council (OWC), das 2019 gegründet wurde, wird sicherlich nicht die größte Organisation der Schmuckwelt werden. Sein Einfluss kann mit dem eines kleinen Landes in der Weltpolitik verglichen werden. Es wurde die Osmium-Weltdatenbank aufgebaut und Regularien für den Handel mit kristallinem Osmium wurden geschaffen. Mit dem Osmium World Council kamen die ersten US-Rulings zustande. Es konnten auch die ersten Gespräche als Verband mit anderen Marktteilnehmer:innen geführt werden, und Osmium fand seine Rolle am Schmuckmarkt.

Mitglieder des OWC sind als Botschafter des unfälschbaren Metalls unterwegs. Zudem kümmert sich die Organisation um die Ausbildung und die Unterstützung bei der Erstellung zu Richtlinien betreffend Training und Umgang mit dem Material. Vor allem ist das OWC eine Anlaufstelle für die internationale Presse geworden. Der neu gewählte Präsident Marcos Saito ist seit Mai 2024 im Amt und gestaltet die dritte Legislaturperiode des Councils.

Wichtig für den Osmium-Markt und die in ihm herrschende Klarheit ist, dass das OWC den Institutionen wie International Precious Metals Institute (IPMI), London Bullion Market (LBMA) und anderen internationalen Gegengewichten als Ansprechpartner zur Verfügung steht. Zuständig ist das OWC auch für die Durchführung des jährlichen internationalen Osmium-Symposiums, bei dem sich die Fachwelt zur Diskussion der Vergangenheit und Vorbereitung der Zukunft trifft. Dadurch wird die Chronologie ergriffener Maßnahmen und Entscheidungsfindungen transparent.

Juweliere, Manufakturen und Hersteller können in einem speziell für sie geschaffenen Komitee kostenfrei Mitglied werden. Dies erlaubt ihnen Zugriff auf arbeitsnotwendige Dokumente, die nicht durch die Branchenverbände im Schmuckbereich herausgegeben werden. Dazu gehören die Verarbeitungsrichtlinien mit Osmium oder die internationalen Versand- und Zollbestimmungen, Zollwarenklassenregister und US-Rulings. #

DIE WICHTIGSTE AUFGABE DES JEWEILIGEN PRÄSIDENTEN IST DIE PREISBILDUNG DES KRISTALLINEN OSMIUMS AUF BASIS DER NOCH ZUR VERFÜGUNG STEHENDEN MENGEN AUF DER SEITE WWW.OSMIUM-PREIS.COM.



Marcos Saito gestaltet seit Mai 2024 die dritte Legislaturperiode des Councils.
Marcos Saito has been shaping the third legislative period of the Council since May 2024.

The Osmium World Council (OWC), founded in 2019, is unlikely to become the largest organization in the jewelry world. However, its influence can be compared to that of a small country in world politics. The OWC established the Osmium World Database and created regulations for trading crystalline osmium. With the Osmium World Council, the first U.S. rulings were made, and the first discussions with other market players were initiated, establishing osmium's role in the jewelry market.

Members of the OWC serve as ambassadors for this counterfeit-proof metal. The organization is also dedicated to education and supporting the creation of guidelines for training and handling the material. Above all, the OWC has become a point of contact for the international press. The newly elected president, Marcos Saito, has been in office since May 2024 and is shaping the council's third legislative period.

An important factor for the osmium market and the clarity within it is that the OWC serves as a contact for institutions such as the International Precious Metals Institute (IPMI), the London Bullion Market (LBMA), and other international counterparts. The OWC is also responsible

for organizing the annual International Osmium Symposium, where industry professionals meet to discuss the past and prepare for the future. This ensures transparency regarding the chronology of measures and decisions taken.

Jewelers, manufacturers, and producers can become members of a special committee created for them free of charge. This membership grants them access to essential documents not published by jewelry industry associations. These include processing guidelines for osmium, international shipping and customs regulations, customs commodity classification registers, and US rulings. #

THE MOST IMPORTANT TASK OF THE PRESIDENT IS DETERMINING THE PRICING OF CRYSTALLINE OSMIUM BASED ON THE REMAINING AVAILABLE QUANTITIES ON THE WEBSITE WWW.OSMIUM-PREIS.COM.